

ABSTRAK

Alfan Afrigh Rizal, 2016. NIM : D03212001. Hubungan Audit Mutu Eksternal Terhadap Kinerja Lembaga Taman Pendidikan Al-Quran (TPQ) di Korwil IV Kecamatan Taman Sidoarjo. Skripsi. Progam Studi Manajemen Pendidikan Islam. Jurusan Kependidikan Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Audit Mutu, Kinerja Lembaga TPQ

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada hubungan antara audit mutu eksternal terhadap kinerja lembaga taman pendidikan al-qur'an (TPQ) di Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo. Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif, sampel dalam penelitian ini adalah 23 Kepala TPQ yang berada di Korwil VI Kecamatan Taman sidoarjo. Metode pengambilan sampel adalah Simple Random Sampling, Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis korelasi Product Moment dengan bantuan program SPSS versi 16.0.

Hasil pengujian yang telah dilakukan dengan menggunakan pengujian korelasi *Product Moment* Pearson (r), dapat dikorelasika antara audit mutu eksternal dengan kinerja lembaga adalah 0.716. Hal ini menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang kuat antara audit mutu eksternal terhadap kinerja lembaga TPQ. Oleh karena nilai t Hitung $>$ t Tabel ($3,167 > 2,085$) dan P value ($0,004 < 0,05$) maka H_0 ditolak, artinya bahwa ada hubungan secara signifikan antara audit mutu eksternal terhadap kinerja lembaga TPQ. Karena t hitung nilainya positif, maka berarti audit mutu eksternal berhubungan positif dan signifikan terhadap kinerja lembaga TPQ. Jadi dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa audit mutu eksternal berhubungan positif terhadap kinerja lembaga TPQ Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hubungan audit mutu eksternal terhadap kinerja lembaga TPQ bersifat positif. Hal ini berarti bahwa jika audit mutu eksternal yang dilakukan kepada lembaga taman pendidikan Al-Qur'an di Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo tinggi/baik, maka kinerja TPQ yang ada di Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo akan positif. Namun apabila audit mutu eksternal yang dilakukan kepada lembaga taman pendidikan Al-Qur'an di Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo rendah/buruk, maka kinerja lembaga TPQ yang ada di Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo akan negatif.